

Le 24 septembre 2020

Le 9 octobre est la Journée mondiale de la poste

Jusqu'à présent, l'année 2020 a été une année unique pour la poste dans le monde, de même que pour nous, les travailleuses et travailleurs qui rendent ce service crucial possible. La pandémie a mis en lumière l'importance d'un service postal public fiable, sûr et abordable faisant partie de l'infrastructure d'adaptation et de résilience de la société.

À propos de la Journée mondiale de la poste

La Journée mondiale de la poste marque la fondation, en 1874, de l'Union postale universelle (UPU). Cette journée est aussi l'occasion de célébrer et de souligner le rôle quotidien des travailleuses et travailleurs des postes. Cette année, nous avons fait connaître la valeur économique de nos services, ainsi que le pouvoir de connexion et la stabilité qu'ils apportent.

Une page du site Web des Nations Unies est consacrée à la Journée mondiale de la poste : www.un.org/fr/events/postday/.

L'UPU y consacre également une page : www.upu.int/fr/Union-postale-universelle/Promotion-et-campagnes/Journ%C3%A9e-mondiale-de-la-poste.

Profitez de votre visite sur le site Web de l'UPU pour lire le message de son directeur général. Cette année, celui-ci porte sur les réussites des services postaux durant la pandémie et leur contribution au ralentissement de la propagation du virus, en grande partie grâce aux sacrifices et aux efforts supplémentaires des travailleuses et travailleurs des postes du monde entier.

Cette réussite est en partie due à la coordination syndicale internationale. Nos alliés dans le monde entier nous appuient lors de nos négociations collectives, et ils prennent activement part à la lutte pour protéger les travailleuses et travailleurs des postes au travail durant la pandémie.

Partout dans le monde, de nombreuses administrations postales ont vécu la même expérience, bien que chacune ait été aux prises avec des problèmes particuliers.

Ici, nous avons ressenti une augmentation du soutien et de la gratitude pour nos services. Le STTP travaille d'arrache-pied pour faire en sorte que cet appui se traduise par des conditions de travail et des politiques publiques qui reconnaissent le service postal public comme l'un des éléments cruciaux qui nous auront permis de traverser la crise et d'en réduire les dommages économiques et le nombre de vies perdues.

Le STTP est affilié à l'UPU et à UNI Global Union, qui ont étudié conjointement les expériences récentes des administrations postales et de leurs travailleuses et travailleurs. Le 9 octobre, UNI publiera une brochure sur les leçons tirées de la COVID-19 à l'échelle internationale. Puis, le 13 octobre, l'UPU et UNI publieront les conclusions de leur étude conjointe intitulée « Les syndicats et les services postaux de demain : Enquête mondiale sur l'évaluation de la numérisation dans le secteur poste et logistique par les représentants syndicaux ».

Nous partagerons cette étude et cette brochure avec vous dès qu'elles seront publiées. Souvenez-vous de la signification du 9 octobre et du service crucial que nous assurons en tant que travailleuses et travailleurs des postes.

Solidarité,



Jan Simpson
Présidente nationale

2019-2023_Bulletin n° 195
/bk sepb 225 /jrg scfp 1979

